

Aufteilung von Hesterberg & Stadtfeld



Für 2015 ist geplant die Angebote des gemeinnützigen Dienstleisters Hesterberg & Stadtfeld aufzuteilen und zukünftig unter jeweils eigener Regie wieder weiterzutreiben.

Die Bereiche, die in der Verantwortung der Stiftung Diakoniewerk Kropp bleiben, firmieren weiterhin unter Hesterberg & Stadtfeld gGmbH. Alle Angebote, die von der Evangelischen Stiftung Alsterdorf weitergeführt werden, sind künftig in der neuen Gesellschaft »Assistenz an der Schlei gGmbH« gebündelt.

Die einvernehmliche Trennung in etwa zu gleichen Teilen ist verbunden mit dem Wunsch, die Modernisierung der Assistenzleistungen in den entsprechenden Einrichtungen zügig voranzutreiben. An der Modernisierung der Einrichtungen und an der Konversion der Assistenzleistungen wird weiterhin einvernehmlich

gearbeitet. Die Verbesserung der Arbeit für Menschen mit Behinderung in Richtung Inklusion ist für die Evangelische Stiftung Alsterdorf eine Kernaufgabe. Deshalb gilt es, gemeindeintegrierte ambulante Versorgungsstrukturen weiterzuentwickeln. Dazu wird weiterhin vor Ort eng und partnerschaftlich weitergearbeitet. Menschen mit Hilfebedarf werden zunehmend ambulant versorgt und die Quartiere in diese Richtung weiterentwickelt.

Beide Gesellschafter blicken auf wichtige Meilensteine zurück, die in den vergangenen Jahren erreicht werden konnten. Für das Kunden- und Beschwerdemanagement wurden verlässliche Strukturen und Prozesse aufgesetzt. Weiterhin wurde das Qualitätsmanagement rezertifiziert. Mit den Neubauten in der Suadicanistraße und der Alten Gärtnerei wurden neue Einrichtungen nach modernem Standard gebaut und erfolgreich in Betrieb genommen. Für die Mitarbeiter wurde ein Überleitungstarif in den Kirchlichen Tarifvertrag umgesetzt. Die Arbeitsverträge aller Mitarbeitenden behalten ihre Gültigkeit, auch bei dem Betriebsübergang in die neue Gesellschaft. Gleiches gilt für die Wohn-Betreuungsverträge der Klientinnen und Klienten.